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CITTA’ DI SAVIGLIANO 
(Consulta Attività Produttive) 

 
 

 

VERBALE “CONSULTA ATTIVITA’ PRODUTTIVE” n° 27/2021 
 
 

Il giorno martedì 23 novembre 2021, alle ore 18, regolarmente convocata con 
lettera prot. n° 38635 del 16.11.2021, si svolge la ventisettesima riunione della 
“Consulta Attività Produttive” del Comune di Savigliano per il quinquennio 2017-
2022. 

In ottemperanza alle disposizioni di cui al Decreto del Presidente del Consiglio 
Comunale n. 1/2020 - previa verifica del possesso da parte dei presenti della 
Certificazione verde (Green Pass) - la riunione è convocata presso la Sala del Consiglio 
del Palazzo Municipale di Savigliano, predisposta nel rispetto delle vigenti misure di 
gestione e contenimento dell’emergenza epidemiologica Covid-19.  
 

 

Risultano presenti i Signori: 
 
COGNOME E NOME RUOLO STATO 

   
D’ALESSANDRO Valerio Presidente Effettivo 
LOVERA Michele Assessore alle Attività Produttive Effettivo 
RUBIOLO Piergiorgio Consigliere Comunale Effettivo 
BERARDO Giuseppe Confartigianato Effettivo 
TRUCCO Simona Associazione Commercianti Effettivo 
INGARAMO Andrea Unione Provinciale Agricoltori Effettivo 
CARTA Mariella                   Ente Informagiovani     | invitato permanente 
MATTEODO Ivan Coldiretti Supplente 
TESTA Piermatteo Coldiretti Effettivo 
   
AMBROGGIO Giulio Sindaco ospite 
GILETTA Giulio Associazione Commercianti ospite 
LOVERA Stefano Corriere di Savigliano e dintorni stampa 
   
CUTTICA Marco Segreteria Consulta - verbalizzante  
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L’ordine del giorno è il seguente: 
 

1. prospettive dell’Amministrazione Comunale per la città; 
2. relazione annuale del Presidente sui lavori della Consulta Attività Produttive; 
3. elezione delle cariche di Presidente e Vice Presidente della Consulta Attività 

Produttive per la quinta annualità del quinquennio 2017/2022; 
4. varie ed eventuali. 

 
Assiste alla seduta il redattore del settimanale d’informazione locale, sig. Stefano 
Lovera (‘Corriere di Savigliano e dintorni’). 
 
CUTTICA accerta la presenza del numero legale utile per la validità dell’adunanza 
(9/15).  
 
La seduta ha inizio alle ore 18:15. 
 
PRESIDENTE: saluta e ringrazia gli intervenuti. Sottolinea che l’incontro odierno 
costituisce l’ultima occasione di discussione del mandato 2020/2021. In attesa 
dell’intervento del SINDACO, ritiene opportuno esprimere con una nota di gusto e 
allegria il piacere di ritrovare i componenti dell’Assemblea riuniti in presenza, con 
l’augurio di una proficua prosecuzione del rapporto di collaborazione (momento di 
convivialità in cui il PRESIDENTE offre ai presenti i “Cuneesi”, cioccolatini tipici di 
Cuneo). Cede quindi la parola al SINDACO per l’illustrazione dei progetti, in essere e 
futuri, finalizzati allo sviluppo della città.  
 
SINDACO: ringrazia il PRESIDENTE e le associazioni di categoria per il lavoro 
svolto a beneficio della comunità nel corso del mandato dal 2017 ad oggi. Elogia in 
particolar modo il PRESIDENTE, “pedina” preziosa per l’Amministrazione. Considera 
importante che esista un rapporto di continuo e costante collaborazione tra la parte 
amministrativa-politica e la parte produttiva del territorio. Evidenzia il collegamento 
esistente con le attività produttive, in particolare attraverso l’operato della Fondazione 
Ente Manifestazioni con la quale l’Amministrazione sta lavorando, pur con le grandi 
difficoltà dovute al Covid-19, alla preparazione delle manifestazioni peculiari del 
settore economico-produttivo. Ricorda inoltre che domani (24 novembre) si terrà la 
conferenza stampa presso il teatro Milanollo per la presentazione degli eventi natalizi. 
Quest’anno si è cercato di fare un passo più lungo, in quanto, per la durata di due week-
end, verranno allestite le casette di Natale, al fine di accrescere ulteriormente l’attrattiva 
nei confronti della città. La Fondazione sta avviando i preparativi per la realizzazione 
della Fiera della Meccanizzazione Agricola 2022. In proposito, il giorno 2 dicembre 
prossimo, si terrà un incontro con gli espositori. Tale incontro si svolgerà presso i 
saloni del ristorante Picchio Rosso di Centallo, in grado di ospitare comodamente gli 
espositori. Ciò suscita rammarico per il fatto che si sia costretti a spostarsi fuori da 
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Savigliano, per mancanza di locali sufficientemente capienti. Una città come Savigliano 
di 21.474 abitanti (dato rilevato al 31.12.2020) non può non disporre ancora di una sala 
in grado di contenere duecento persone. A questo si aggiunge il rammarico per la 
mancanza sul territorio saviglianese di un albergo con un numero di posti letto 
adeguato ad ospitare i visitatori in occasione delle grandi manifestazioni. Cita a tal 
proposito il caso della società sportiva Volley Savigliano, disputante la Serie A3 
nazionale di pallavolo, che ogni 15 giorni ospita le squadre avversarie in trasferta, le 
quali si vedono costrette a recarsi all’Hotel Holiday Inn di Cherasco. Il Comune ha 
fatto tutto quanto era in suo potere per affrontare e risolvere il problema (ad esempio, 
per la Gran Baita, convertendo in edificabile la metà dello spazio disponibile per la 
realizzazione di un albergo-ristorante, cercando di agevolare eventuali imprenditori 
interessati). Ricorda che al momento non vi sono imprenditori interessati, anche in 
ragione del persistere della situazione emergenziale conseguente alla diffusione del 
Covid-19. Medesima importanza rivestirà poi l’ipotesi dell’edificazione di un ristorante 
in grado di ospitare grandi cerimonie ed eventi. L’Amministrazione d’altro canto ha 
compiuto quanto era nelle proprie possibilità, per esempio liberalizzando gli spazi 
antistanti a bar e ristoranti, i quali hanno più che raddoppiato i loro dehors. Reputa che, 
in seguito a ciò, si sia avvertita una ripresa delle attività commerciali. Sottolinea inoltre 
il fatto che l’Amministrazione prosegue il proprio rapporto di collaborazione con le due 
maggiori aziende della città, l’Alstom e la Saint-Gobain, ricordando però che la 
situazione assuntiva sta vivendo un periodo di staticità, eccezion fatta per Alstom che, 
non più tardi di un mese e mezzo fa, ha assunto 18 ingegneri, accolti da lui 
personalmente in Comune. In quell’occasione ricorda di averli invitati a trasferirsi con 
le famiglie a Savigliano, ma questo purtroppo non è stato possibile. Rivela inoltre, con 
riferimento alla situazione occupazionale dei cittadini saviglianesi, che quasi 
quotidianamente numerose persone si rivolgono a lui, presentando il proprio 
curriculum vitae nella speranza di trovare un’occasione di lavoro, ma spesso non 
dispongono di alcuna qualifica professionale. In molti casi esse sono costrette a vivere 
beneficiando dei sussidi della carità pubblica (per l’erogazione dei quali operano il 
Comune, la Caritas, la Società di San Vincenzo De Paoli e altri enti). Si tratta di un 
problema sociale di grande rilevanza, per il quale l’Amministrazione cerca di fare tutto 
il possibile per aiutare i concittadini più sfortunati nella ricerca di un’occupazione. 
Evidenzia il fatto che la città di Savigliano sia ricca di associazioni di volontariato 
impegnate nel sociale. Il Comune ha da poco sistemato la ex-Casa dei custodi del 
Cimitero che è ora in grado di ospitare, almeno per i primi tempi, persone che si 
trovano in situazione di emergenza abitativa. Ricorda anche di aver preso parte la 
settimana scorsa alla riunione dei Sindaci dell’ATC Case Popolari. L’ATC auspica che 
parte del PNRR possa essere destinato all’edificazione di abitazioni da assegnare alle 
famiglie che si trovano in situazione di difficoltà (informa che attualmente la lista delle 
famiglie saviglianesi in lizza per l’assegnazione di una casa popolare è molto nutrita). 
Dal punto di vista culturale invece, il Comune ha organizzato nel periodo estivo una 
stagione teatrale presso l’Ala Polifunzionale. Ieri (22 novembre) è stata inoltre 
presentata la stagione teatrale prossima, creando un’interazione con le scuole per 
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quanto riguarda le manifestazioni culturali presenti in calendario. Riferisce inoltre che 
il Comune è in attesa dello studio condotto dalla Regione sul progetto di realizzazione 
del nuovo ospedale. Elogia a questo proposito l’operato del Consiglio Comunale che, in 
maniera compatta - incaricando la Conferenza dei Capigruppo di seguire tutte le fasi e 
tutte le decisioni sulla questione - ha deliberato sempre all’unanimità. Precisa che le 
associazioni di categoria verranno tenute informate dell’evolversi della situazione che, 
sulla base dei dati tecnici contenuti nella relazione della Regione, produrrà lo sblocco 
necessario per intervenire sulle aree del vecchio ospedale e su quelle aree che 
riguarderanno l’indotto del nuovo ospedale. Auspica che si possa procedere al più 
presto, anche sulla base dello studio sull’antisismica condotto dall’Ufficio Tecnico 
dell’ASLCN1. Invita quindi i consiglieri comunali presenti e LOVERA a integrare 
eventualmente la panoramica appena illustrata.    
 
LOVERA: desidera aggiungere due considerazioni. La prima inerente agli alberghi. 
Un recente Decreto consente di far rientrare l’80% dei costi degli interventi di recupero 
e ristrutturazione su questo genere di edifici in carico allo Stato. Si augura che tale 
forma di incentivo invogli gli imprenditori saviglianesi a riconsiderare l’opportunità di 
realizzare finalmente alberghi adeguati alle esigenze richiamate in precedenza dal 
SINDACO. La seconda considerazione riguarda invece una recente iniziativa promossa 
dall’Ascom in collaborazione con il Comune. E’ stato firmato un accordo tra le Ascom 
di Savigliano e Saluzzo e i Comuni interessati per la costituzione del Distretto del 
Commercio, nato a seguito della partecipazione ad un bando regionale. A partire dal 
secondo semestre del prossimo anno in avanti si dovrebbe generare una spinta efficace 
per la ripresa non solo del commercio di tutta l’area coinvolta, ma anche di tutte le città 
che fanno parte del Distretto, del loro turismo e delle loro attività artigiane. Aggiunge 
un’ultima considerazione in merito al PNRR. Conferma che alcuni Comuni riceveranno 
contributi, ma a finanziamento di progetti vecchi rimasti in stand-by. Nella realtà, tutto 
risulta essere ancora in fase embrionale. Ricorda come il Comune abbia aderito ad una 
iniziativa della Fondazione CRC per l’adozione di progetti condivisi per la 
sistemazione del territorio. Serviranno grosse energie e competenze e occorrerà 
individuare le persone che si occuperanno di seguire direttamente l’evoluzione dei 
progetti. Tali progetti verranno in parte anche finanziati da ognuna delle 
Amministrazioni interessate. Ieri (22 novembre), in Commissione Bilancio del 
Comune, è stata assunta infatti la decisione di accantonare un tesoretto da destinare 
all’avvio dei progetti PNRR previsti per il 2022. L’Amministrazione è infine orientata a 
non dare adito a progetti per nuovi supermercati o centri commerciali, ma si dimostra 
favorevole a iniziative di diverso e più ampio respiro. Esprime poi un pensiero sulla 
situazione di povertà che ha colpito tutto il mondo così come anche numerose famiglie 
del territorio. Ricorda all’Assemblea di far parte della Commissione di assegnazione 
dei buoni spesa. Le domande di sostegno, rispetto all’anno precedente, sono più che 
raddoppiate risultando idonee nel 98% dei casi. Ammette di non aver mai immaginato 
che vi fosse una situazione del genere in atto che ha colpito oltretutto persone delle 
quali ha conoscenza personale. Conclude l’intervento riferendo che l’Amministrazione 
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ha anche pensato di ridurre la TARI a quegli esercizi commerciali che devolveranno i 
generi alimentari prossimi alla scadenza ai banchi alimentari.      
 
PRESIDENTE: ringrazia il SINDACO e LOVERA per i loro interventi. Ringrazia 
inoltre il SINDACO per le parole di encomio nei suoi riguardi che desidera interpretare 
come rivolte a ciascuna delle persone che compongono la Consulta Attività Produttive. 
Essa ha adempiuto al proprio compito, nel mandato in corso così come nei tre 
precedenti mandati che ha avuto l’onore di presiedere, rappresentando pienamente gli 
interessi delle categorie di cui fanno parte e garantendo aiuto e supporto morale al suo 
Presidente. Aggiunge inoltre, in relazione agli interventi fatti, di concordare su quanto 
evidenziato, da una parte, in merito alle carenze di realtà operative sul piano turistico 
capaci di accogliere i visitatori, dall’altra in merito agli sviluppi che conseguiranno alla 
realizzazione del nuovo ospedale. Reputa oltremodo preoccupante la situazione 
accennata da LOVERA sulle difficoltà reali che hanno interessato direttamente molte 
famiglie. Riferisce inoltre che secondo le ultime previsioni verrà riscontrato un 
aumento del PIL (Prodotto Interno Lordo: il valore dei prodotti e servizi realizzati 
all'interno di uno Stato sovrano in un determinato arco di tempo) superiore al 6%, da 
intendersi però come percentuale riferita esclusivamente agli operatori di settore, che 
non include l’insieme delle altre realtà presenti nel Paese (le cosiddette “vittime della 
trasformazione in atto”). Queste realtà vanno concretamente aiutate e va riconosciuta 
una volta per tutte - parafrasando la drammatica situazione dei flussi migratori dei 
popoli extra-comunitari - l’esistenza di un flusso migratorio da una situazione di 
benessere ad uno stato di povertà. 
 
LOVERA: condivide la posizione del PRESIDENTE su quanto riferito in merito al 
PIL. Ricorda come il costo delle materie prime sia di molto aumentato (ad es. il costo 
dell’energia elettrica). Pertanto, non si parla solo di aumento delle produzioni, ma 
anche di aumento dei prezzi. Il PIL non costituisce, a suo giudizio, un indice di 
misurazione del grado di benessere di una popolazione.  
 
PRESIDENTE: concorda e aggiunge inoltre, riallacciandosi a quanto espresso dal 
SINDACO, che le persone che non possiedono qualifiche professionali fanno parte di 
una categoria non meno importante di altre, che deve essere quindi a maggior ragione 
aiutata attraverso mirate politiche di sostegno. Lascia infine la parola all’Assemblea per 
ulteriori interventi. 
 
GILETTA: accoglie l’invito del PRESIDENTE ed esordisce rivolgendo innanzitutto il 
personale saluto al PRESIDENTE, al SINDACO, a LOVERA ed all’Assemblea. 
Riferisce di essere intervenuto alla riunione in sostituzione del componente effettivo di 
Ascom Livio Raballo, con il quale prossimamente avverrà il passaggio di consegne nel 
ruolo di Direttore della sede Ascom di Savigliano (a partire dal 1° gennaio 2022). 
Ringrazia LOVERA per l’apprezzamento rivolto ad Ascom per l’impegno profuso nella 
costituzione del Distretto Diffuso del Commercio di Fossano, Savigliano e delle Terre 
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di Pianura. Ricollegandosi a quanto testé riferito, intende fare il punto su quanto 
avvenuto e sugli sviluppi futuri del Distretto. Giovedì 11 novembre 2021 è stato 
approvato il protocollo d’intesa tra le Ascom di Savigliano e Fossano, i 12 Comuni 
distrettuali e le rappresentanze di alcuni enti collegati ai Comuni per attività di 
organizzazione eventi. Il progetto partecipante al bando regionale si è classificato fra i 
primi posti a livello regionale e primo a livello provinciale. Il risultato ottenuto ha 
costituito motivo di soddisfazione per Ascom. Considera importanti i contenuti di tale 
progetto, in quanto la Regione ha particolarmente apprezzato il fatto che un territorio 
distrettuale così vasto abbia realizzato un altrettanto vasta unità di intenti tra Comuni 
che possiedono caratteristiche simili e problematiche simili. Riflettendo sulle parole 
espresse dal SINDACO in merito alle attività ricettive, ammette - provenendo dal 
settore della consulenza fiscale - di essere sensibile alle problematiche delle aziende. 
Comprende le potenzialità a disposizione del territorio e ne rileva la baricentricità 
rispetto ai servizi e alle realtà limitrofe al Distretto. Si tratta di un territorio strategico. 
Eppure, ciò nonostante, ci si interroga spesso sui motivi della mancanza di strutture 
ricettive adeguate. D’altro canto comprende profondamente i problemi che può avere 
l’impresa nel fare investimenti importanti e affrontare gli elevati costi di gestione di 
strutture edificate sul nostro territorio. Inoltre influisce negativamente l’attuale periodo 
storico nel quale ad esempio la gente non si sposa più e le cerimonie o eventi simili si 
svolgono in forma decisamente più ristretta. Vi sono ragioni di natura economica che 
impongono scelte differenti rispetto al passato. Il nostro intento dovrà essere quello di 
operare in modo da far intravvedere agli imprenditori una opportunità favorevole ai 
loro interessi. Molto dipenderà dai fondi che verranno erogati per il bando. Venerdì 19 
novembre è stato approvato il primo contributo da erogare ai primi 25 Distretti della 
graduatoria, pari a circa 50.000 euro. Con esso, si cercherà di partire immediatamente 
con l’attivazione concreta del Distretto, sfruttando al meglio le risorse messe a 
disposizione. Aggiunge che il manager a capo della gestione del Distretto Diffuso del 
Commercio sarà un componente di Ascom Savigliano, Alessandro Gulletta, figura di 
altissima professionalità, incaricato di seguire il progetto in collaborazione con i 
Comuni e gli enti e di determinarne le linee guida.  
 
TRUCCO: chiede la parola e, ricollegandosi a quanto appena riferito da GILETTA, 
aggiunge che sia il Presidente della Regione che l’Assessore Vittoria Poggio (Assessore 
regionale alla  Cultura, Turismo e Commercio) sono stati specifici su questo tipo di 
finanziamento, destinato al settore commercio e alla riqualificazione delle attività 
commerciali locali (tramite progetti di “alfbetizzazione digitale”, corsi di formazione 
etc.) in contrasto alla diffusione della grande distribuzione e dell’e-commerce (l'insieme 
delle attività di vendita e acquisto di prodotti effettuato tramite Internet). L’altro grande 
progetto che Ascom sta realizzando è il Consorzio Turistico delle Terre Reali del 
Piemonte, per offrire una maggior vocazione turistica al territorio cercando di 
individuare, fisicamente, le nostre peculiarità, ricomprendendo inoltre catene 
alberghiere importanti. Quanto al problema ricettivo, Savigliano ha fatto una scelta 
orientata ai Bed & Breakfast, piccole strutture che vanno a sopperire alla mancanza di 
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una grande struttura. Le strutture capienti presenti nelle zone limitrofe sono state 
edificate a costi sensibilmente più bassi rispetto a quelli rilevabili su Savigliano. 
Ribadisce che Ascom, nel 2021, con questi due grandi progetti, ha allargato i propri 
orizzonti, in uno spirito di collaborazione che si augura possa dare i frutti sperati a 
partire dal prossimo anno.  
 
SINDACO: desidera ancora aggiungere, a conclusione di quanto aveva egli stesso 
riferito in precedenza, che il Comune sta per concludere un accordo, seguito in prima 
persona dall’Assessore alla Cultura, Scuola e Turismo Petra Senesi, con l’Associazione 
Octavia (Associazione, partecipata da 17 Comuni, che si fonda sulla comune volontà di 
avviare una forma stabile di collaborazione tra piccole realtà territoriali, per 
incrementare le potenzialità di crescita e di sviluppo sociale ed economico del 
territorio, puntando sulla valorizzazione delle risorse produttive, culturali e tradizionali 
e sfruttandone le potenzialità di sviluppo in chiave turistica) al fine di favorire uno 
scambio culturale tra enti e associazioni di Comuni diversi e accrescere l’afflusso 
turistico sul territorio saviglianese. Con questa associazione, recentemente sono stati 
anche stipulati accordi per la mostra d’Arte dedicata a Bernard Damiano, visitabile fino 
al 31 gennaio 2022 presso il Museo Civico “A. Olmo”. Le iniziative appena ricordate 
sono destinate ad innescare un volano di cui andranno a beneficiare le attività 
economiche e produttive della città. 
 
PRESIDENTE: in relazione a quanto riferito dal SINDACO sulle attrattive della città, 
plaude, da un lato, allo splendido lavoro di riqualificazione di piazza Turletti; dall’altro, 
rileva anche le condizioni fatiscenti dell’area di piazza D’Armi nei pressi dell’ex 
Sicurtà.   
 
SINDACO: rassicura in proposito il PRESIDENTE riferendo che è stato avviato un 
progetto per la realizzazione di due palazzine omogenee a quella esistente nei pressi 
dell’area citata. Riferisce inoltre dei problemi inerenti all’area ex Bertone, nelle cui 
vicinanze esiste un vasto terreno libero sul quale si sarebbe potuto realizzare un ampio 
parcheggio ad uso dei pendolari della stazione. La proprietaria del suddetto terreno non 
ha però accettato l’offerta presentata dal Comune. 
 
LOVERA: ricollegandosi al tema delle ristrutturazioni, tiene a ricordare che stanno per 
essere ultimati i lavori di ristrutturazione dell’area a servizio degli studenti presso 
l’edificio universitario. Si sta inoltre provvedendo ad adeguare il progetto alla più 
recente normativa in materia d’impiantistica. Aggiunge in ultimo che è stato quasi 
completato l’orto botanico ad uso della facoltà di Farmacia ed Erboristeria 
dell’Università.  
 
PRESIDENTE: concluso l’argomento, procede all’apertura delle operazioni di voto 
per la nomina delle cariche di Presidente e Vice Presidente della Consulta Attività 
Produttive per la quinta annualità del quinquennio 2017/2022.  
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SINDACO: elogia ed invita l’Assemblea a riconfermare il PRESIDENTE per 
acclamazione. 
 
PRESIDENTE: ringrazia il SINDACO per l’apprezzamento e ricorda all’Assemblea 
che il Vice Presidente Daniele Caffaro, assente alla seduta odierna, andrebbe a sua 
volta riconfermato. 
 
LOVERA: tiene a ricordare che la Consulta Attività Produttive decadrà 
contestualmente alla conclusione del mandato da parte del Consiglio Comunale. 
L’attuale Consulta si riunirà ancora, presumibilmente, 1-2 volte nel corso del 2022, 
prima dell’inizio del periodo precedente l’apertura dei comizi elettorali (45 giorni), 
durante il quale l’Amministrazione potrà operare esclusivamente in regime ordinario. 
 
INGARAMO: reputa che quanto appena riferito da LOVERA costituisca un elemento 
ulteriore a sostegno della riconferma del PRESIDENTE.  
 
 
L’Assemblea esprime parere favorevole e unanime sulla ricandidatura di 
D’ALESSANDRO. 
 
L’Assemblea plaude alla elezione di D’ALESSANDRO a PRESIDENTE. 
 
 
PRESIDENTE: ringrazia l’Assemblea, anche a nome del Vice Presidente Caffaro. 
 
MATTEODO: chiede al PRESIDENTE di intervenire per riferire di essere stato 
incaricato dal Vice Presidente Caffaro di rappresentarlo per manifestare la sua 
personale volontà di rinunciare alla ricandidatura. 
 
PRESIDENTE: prende atto della volontà del Vice Presidente in carica riportata da 
MATTEODO e prospetta quindi all’Assemblea la necessità di individuare una nuova 
candidatura per tale carica. 
 
FERRARO: suggerisce in proposito che la candidatura dovrebbe essere offerta alla 
componente femminile dell’Assemblea. 
 
L’Assemblea accoglie con favore la proposta di FERRARO ed esprime parere 
concorde nell’indicare la candidatura di TRUCCO. 
L’Assemblea plaude alla elezione di TRUCCO quale neo Vice Presidente. 
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Le nomine saranno ratificate nei prossimi giorni dal Sindaco, con proprio Decreto. 
 
 
PRESIDENTE: chiede a CARTA di intervenire per la presentazione di un’iniziativa 
della quale è promotrice, da sottoporre all’attenzione dell’Assemblea. 
 
CARTA: informa l’Assemblea che l’affidamento alla Cooperativa OR.S.O. dell’Ente 
Informagiovani si concluderà il 31 dicembre 2021. Si aprirà pertanto una gara d’appalto 
che potrebbe, nell’ipotesi peggiore, veder uscire la Cooperativa dalla gestione 
dell’Ente. Pertanto, coglie l’occasione per verificare la disponibilità delle associazioni 
di categoria della Consulta per organizzare un momento di incontro con gli istituti 
scolastici superiori finalizzato all’orientamento in uscita (da tenere online o in 
presenza), per favorire il collegamento tra il mondo della scuola e il mercato del lavoro. 
Sarà così possibile ripetere la positiva esperienza dello scorso anno.  
 
L’Assemblea assicura a CARTA piena collaborazione per l’iniziativa. 
 
PRESIDENTE: ringrazia CARTA. Conclude la seduta accennando alla relazione 
annuale sui lavori della Consulta che si augura essere esaustiva ed invita l’Assemblea a 
prenderne atto. Desidera infine esprimere la personale gratitudine al rappresentante 
della stampa per aver garantito la presenza alla seduta odierna.   
 

CANDIDATO ALLA 
PRESIDENZA VOTAZIONE ELEZIONE 

 

Valerio D’Alessandro 

ASSOCIAZIONI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI 
 
 

Unanimità 
 
 
 

Confartigianato X   
Ascom X   
Confagricoltura X   
C.I.A. ASSENTE   
Coldiretti X   

 Confindustria X    
 

CANDIDATO ALLA 
VICE PRESIDENZA VOTAZIONE ELEZIONE 

 
 
 

Simona Trucco 

ASSOCIAZIONI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI  
 
 

Unanimità 
 

Confartigianato X   
Ascom X   
Confagricoltura X   
C.I.A. ASSENTE   
Coldiretti X   
Confindustria X   
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Esauriti gli argomenti, l’Assemblea si congratula e augura buon lavoro ai componenti 
eletti alla Presidenza e Vice Presidenza. 
 
 
 
 
Il PRESIDENTE ringrazia i convenuti e dichiara conclusa la riunione. 
 
La seduta termina alle ore 19:14.  
 
 
 
 
 
Il segretario verbalizzante                                                              Il Presidente 
 
    Marco CUTTICA                                                          Valerio D’ALESSANDRO 
 
 
 
 
 




